

Les CDR renouvelés et renforcés 61 ans après leur création par Fidel Castro

Image not found or type unknown

La Havane, 28 sept. (RHC)- Au cours de l'émission de lundi du programme La Table Ronde que diffusent la radio et la télévision nationales, Gerardo Hernández, coordinateur des CDR, les Comités de Défense de la Révolution, a mis en avant la revitalisation du travail dans les communautés et notamment la contribution de cette organisation populaire à la lutte contre le Covid-19.

Il a souligné que les priorités sont le diagnostic et la solution des problèmes dans les quartiers défavorisés de tout le pays, ainsi que l'utilisation de la science pour améliorer le travail communautaire.

Il a cité en exemple la transformation en cours dans une soixantaine de quartiers avec la participation de leurs habitants, presque tous membres des CDR, des ministères et des organisations étudiantes.

«Les actions se déroulent dans un contexte de ressources limitées en raison du renforcement du blocus, a rappelé Gerardo Hernández, mais cela démontre l'importance que notre pays attache au développement de ses localités».

De son côté, Vladimir Sauri, vice-coordonateur national des CDR a fait mention d'autres tâches importantes de l'organisation à l'heure actuelle. Il a rappelé les plus de 200 000 dons de sang volontaires cette année, le travail dans la production alimentaire, ainsi que l'attention accordée aux familles vulnérables dans les communautés.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/271863-les-cdr-renouveles-et-renforces-61-ans-apres-leur-creation-par-fidel-castro>



Radio Habana Cuba